

Condenan Asesinato De Martin Luther King

Dos organizaciones izquierdistas condenaron hoy la muerte del reverendo Martin Luther King.

En comunicados separados el Partido Comunista Dominicano y el Movimiento Revolucionario 14 de Junio dicen solidarizarse con el movimiento negro de los Estados Unidos.

El PCD señala que el asesinato del líder pacifista ha tenido "justa respuesta" en la violencia desatada en las ciudades más importantes de los Estados Unidos que ha obligado a que el presidente Johnson cancelara su viaje al exterior para conversaciones de paz en Vietnam.

Dice respaldar la rebelión, y los pronunciamientos del líder negro Stokely Carmichael "ya que el único camino en los Estados Unidos para librarse de la violencia de los malos que padece ese pueblo es la vio-

lencia revolucionaria que derribará el sistema imperialista".

El PCD demandó de las organizaciones políticas y sindicales desarrollar actividades en apoyo a la lucha de los negros norteamericanos.

Por su parte el 14 de Junio consideró que el asesinato del Premio Nobel de la Paz revela la profunda crisis en que ha entrado la sociedad norteamericana.

Demuestra, según el 14 de Junio, que para las fuerzas racistas la única ley es la violencia y que ésta es aplicada a todo enemigo interno o externo" que se revele contra el imperio brutal".

Entiende la organización política que la muerte del reverendo Luther King es una gran enseñanza para los de su raza que sufren la opresión racista.

CIA SPECIAL COLLECTIONS
RELEASE IN FULL
2000



GIGANTES DISPUTARÁN Influirán en Dólar

PARÍS, 6 de abril. (AFP).- El broto de los disturbios raciales Estados Unidos, cuya primera al ha sido el asesinato del pastor Martin Luther King, repercutió en una nueva crisis del dólar, tal vez hoy aquí los observado.

En efecto, el desencadenamiento de la violencia va a obstaculizar el saneamiento presupuestario, esencial de una reducción del déficit exterior de los Estados Unidos, según opinan algunas propias autoridades norteamericanas.

Para los dirigentes norteamericanos, el problema económico y político que se plantea es, en esas líneas, el adoptar una política de deflación, que implica disminución de la actividad económica y un aumento del subempleo, lo cual constituye ya de sí un peligro en pleno período electoral.

Mismo, sobre todo, estiman los observadores, tal política haría precarias aún las condiciones sociales de la mayoría de los negros norteamericanos, condición que incitan al desencadenamiento de la violencia.

El ex ministro de Hacienda, Card Destaing, que acaba de regresar de Estados Unidos, subraya hoy, en un artículo publicado en un vespertino parisino, que los disturbios raciales del año pasado ya pusieron en evidencia el profundo retraso existente en las ciudades urbanas norteamericanas donde viven blancos y habitan negros.

Velocista Africano Iguala Record

STANDERTON, África del Sur, 6 de abril. (AFP).- El velocista africano Paul Nash igualó hoy dos ocasiones el record del mundo de los 100 metros, que fue establecido en 10 segundos por el estadounidense Jim Ryun. Nash corrió en ese tiempo una serie eliminatoria y después la final de los 100 metros de los campeonatos del este de Transvaal, que se disputan aquí. El martes pasado en Krugersdorp, ya había logrado esa marca.

También se comprueba ese retrazo en las escuelas y centros sociales, así como la estrecha relación que existe entre el empleo de una inmensa masa urbana y su disponibilidad para los disturbios raciales, agrega el ministro francés.

Por ello, Washington proyecta adoptar rápidamente un proyecto de ley al que Martin Luther King aportó su apoyo.

En dicho proyecto de ley, se dejó de lado durante cierto tiempo, se prevén ciertas medidas elementales para mejorar las condiciones de vida de los negros norteamericanos y disminuir el subempleo.

Pero se estima que la aplicación del proyecto de todos modos tardará costarle al presupuesto federal unos treinta mil millones de dólares, en tanto que se brinda que eliminar el déficit presupuestario que se calcula ya unos veinte mil millones de dólares para el ejercicio actual.

Se constata pues, la incompatibilidad entre las medidas que las autoridades norteamericanas se ven obligadas a adoptar en el interior, y los imperativos de orden exterior.

A estas dificultades, cuyo carácter tiende a agravar la inflación en los Estados Unidos, vienen aadirse ahora los daños materiales causados por los disturbios raciales y las perturbaciones provocadas en la actividad económica norteamericana.

Por último, sabido es que los disturbios en un país siempre originan una evasión de capital hacia lugares más tranquilos, lo cual seguramente pesará en la balanza norteamericana de pagos.

Por otra parte, concluyen los observadores, la situación actual de los Estados Unidos es una manifestación de la tesis expuesta jueves pasado por el ministro francés de Hacienda, Michel Debre: de que un estado que resuelve sólo el sistema monetario internacional es confiarle una tarea imposible, porque significa pedirle que ajuste las exigencias nacionales a las exigencias internacionales.

SEÑORA! AHORA SÍ ES VERDAD...!

Reluciente limpieza al instante
con el nuevo limpiador



DE MARTIN LUTHER KING

SOLIDARIDAD CON LOS NEGROS

Martin Luther King, líder pacifista del movimiento negro norteamericano, Premio Nobel de la Paz, ha sido asesinado por los opresores de su pueblo y de todos los pueblos explotados del Mundo.

SU DELITO: Luchar por la liberación de los negros, contra la discriminación racial, contra las vejaciones y la explotación que sufren sus hermanos de raza en los Estados Unidos. Es el "delito" que le cargan quienes gobernan para el mal a todos aquellos que se rebelan, que luchan por la libertad.

La muerte de King ha conmovido al Mundo porque evidencia en forma alarmante hasta dónde pueden llegar los rictaciones racistas que controlan el poder en los Estados Unidos.

La violenta rebeldía de los negros y de todos los demócratas comienza de nuevo a estremecer la sociedad norteamericana.

La solidaridad internacional con su causa se expresa en múltiples formas.

Y nosotros, los obreros dominicanos, elevamos nuestra voz de protesta y llamamos a la solidaridad activa con toda manifestación de lucha, que dentro y fuera de los Estados Unidos, exprese el repudio a ese hecho bochornoso.

Adoptamos esta actitud consciente de que al sumarnos a la protesta mundial los colocamos junto al sector más oprimido y vejado de la clase obrera norteamericana: los trabajadores negros. Y de que nos situamos de frente a los poderosos que con hipocresía, unos y con cinismo otros, dicen lamentar la muerte del líder negro, mientras preparan las bayonetas para tratar de aplastar la lucha desencadenada.

Nada han hecho los gobernantes y oligarcas de nuestra tierra en protesta por el asesinato de Luther King. Duros interminables hubieran realizado si la acción usticiera de los pueblos hubiera terminado con la vida de Johnson o de otro magnate e la explotación imperialista. Pero Luther King era un representante de los negros explotados, un luchador por los derechos civiles de los negros que a su entender merecía homenaje alguno.

Sin embargo, Luther King tiene en nosotros a sus representantes dominicanos, los que encarnamos en esta tierra los intereses del trabajo y del progreso de toda humanidad. Y por eso, en esta ocasión, también damos un paso al frente:

VOCACION SAN

Llamamos a todos los hombres de Luther King y a solidaridad con la causa de los

Llamamos a las demás organizaciones democráticas del país para que por donde entrara un duelo por el asesinato de Luther King. Llamamos a la Universidad En Santana no existió una democrática del país, para que por donde entrara un duelo por el asesinato de Luther King. El entreguismo, la negación de los Estados Unidos quedó propria y permanente, luego en Vietnam, al mismo sus firmes convicciones.

Que en las fábricas, en las universidades y colegios se rinda homenaje al héroe dominicano como colección de la cruel explotación.

NOS NEGROS DE LOS ESTADOS UNIDOS

Autónoma de Santo Domingo ante una conferencia que

sobre la Tragedia de

Santana,

FEDERACION NACIONAL INTELLECTUAL dominicano,

CONSTRUCCIONES MEDICAS "Dr. De la Torre"

SINDICATO PORTUARIO UASD ante profesores, etc.

SINDICATO DE TRABAJADORES y amantes de la historia

SINDICATO DE TRABAJO

DEL doctor Hugo Tolentino, re-

ctor Hugo Tolentino, re-

Los bomberos dijeron haber resque de la ciudad Don McPhee, que había visto ocho cadáveres provistos de ataúdes para su traslado en principio, pero no pudieron penetrar el interior de algunos de ellos. El superintendente